



Denuncia Monreal a Layda en FGR



Denuncia Monreal a Layda en FGR



Layda Sansores, gobernadora de Campeche



ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

“No hay forma de que Laya Sansores evada su responsabilidad penal. Mi objetivo es que se haga justicia y se aplique correctamente la ley”, puntualizó el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, luego de presentar, en la Fiscalía General de la República, denuncia formal contra la gobernadora de Campeche, quien es apoyada por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

No escuchó al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y ahora deberá enfrentar las consecuencias, puntualizó el legislador, quien afirma que no le mueve la venganza, sino que se aplique la ley. “No voy a ceder, que se aplique la ley. No podemos permitir que la misma se viole sin que haya consecuencias legales”, asentó el también exgobernador de Zacatecas.

Entrevistado a las puertas de la dependencia que encabeza el fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero, a quien calificó como un hombre íntegro que sabrá atender el caso, Monreal Ávila expuso que acusó de manera formal ante el Ministerio Público Federal a Layda Sansores de intervenir y difundir ilegalmente conversaciones privadas y peculado, ya que utilizó recursos materiales y económicos públicos para difundir, en el Martes del jaguar, información trukeada.

No podemos quedarnos callados ante la arbitrariedad. No podemos permitir que se viole la Constitu-

ción y las leyes, ratificó el presidente de la Jucopo, quien aportó pruebas de las acusaciones que hizo ante la representación social Federal, la que habrá de valorarlas y, en su momento, solicitar juicio de procedencia contra Layda, pues como gobernadora goza de fuero, el que no debe ser utilizado para cometer ilícitos.

Insistió en que Layda Sansores no hizo caso al llamado hecho por el presidente López Obrador, respecto de que no difundiera la supuesta información que tenía contra el senador, quien una y otra vez acotó que no se quedará callado ante la comisión de presuntas conductas constitutivas de delito y actuará, como lo hizo, en consecuencia. Por la mañana, Monreal Ávila, extitular de la extinta delegación Cuauhtémoc, sostuvo que atrás de Sansores está la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, quienes se dicen comadres. Con base en lo anterior, no descarta que esta “mueva” a la gobernadora, quien hizo lo que quiso contra su antecesor y líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, mejor conocido como “Alito”.

“No me anima otra cosa que no sea la aplicación de la ley. No voy a ceder y estaremos pendientes de que se cumpla con la ley”, asentó el senador Monreal, quien refrendó su confianza en la Fiscalía General de la República, la que seguramente ya integra la carpeta de investigación a efecto de deslindar responsabilidades.

La permanencia de Sansores como gobernadora de Campeche está en riesgo y de ello no hay duda.

